

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年4月25日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

6年間の小学校生活に何回あるかな



今日は『1年生を迎える会』が行われました。これで、本日の中休みから外で遊ぶことができます。1年生を迎える会と6年生を送る会、この2つが小学校生活でジャーントとスポットライトを浴びる機会ではないでしょうか。迎える上級生たちも、迎えてもらう1年生も、ニコニコの楽しい会でした。

4年、5年代表委員のデビューです。



6年生と手をつないで入場してきます。はじめの言葉のあと、2年生からメダルをかけてもらいました。



三小ダンスに三小クイズ、冠の贈呈、1年生からのお礼の歌と、全校児童が揃っての1年生を迎える会が、無事に終わりました。6年生と手をつないで退場です。



休み時間です。外に飛び出してきました。1年生にとっては、やはり今年も、築山とブランコが大人気です。



体育の待ち時間でしょうか。1年生だけではありません。6年生も下級生に遠慮をすることもないで、ブランコに乗っています。1年生の時を思い出しているの？

今日の給食の献立は
ごはん
イカのチリソース
チャプチエ
ワンタンスープ です。

